

La République du Centre, 4 juillet 2013

VISITE ■ Jean-Pierre Sueur accompagne François Hollande en Tunisie

Le sénateur du Loiret et président de la Commission des lois du Sénat, Jean-Pierre Sueur, a été invité à se joindre au président de la République François Hollande, pour une visite de deux jours en Tunisie, aujourd'hui et demain. Un déplacement qui sera prétexte à parler de ce pays du Maghreb, mais aussi, sans doute, de Steco Power et du Conseil supérieur de la magistrature, deux thèmes chers au sénateur. ■